



# かかがやき

佐世保市立庵浦小学校 学校だより

平成28年4月12日 第2号

文責：山口 仁子

めざす児童像： かんがえる子ども がんばる子ども やさしい子ども けじめのある子ども



## おめでとう！ ぴかぴかの1年生が入学しました

4月8日、庵浦小学校で平成28年度の入学式を執り行いました。今年度は大谷 瑞生（おおたに るい）さん1名が入学し、全校児童が8名になりました。入学式当日は佐世保市長様も来賓としてお見えになり、お祝いの言葉をいただきました。

7名の上級生はこの日を心待ちにしていましたので、瑞生さんのために言葉や演奏で歓迎の気持ちを表し、温かい雰囲気の中で1年生を迎えたのが何よりでした。

瑞生さんは、はじめはちょっと緊張していましたが、「お兄さん、お姉さん、どうぞよろしくお願いします。」と元気な声でいさつすると、

たくさんの拍手をもらって、ほっとした表情が見られました。これから庵浦小学校の一員となって、楽しい学校生活を送り、勉強や運動も上級生と一緒にがんばってほしいと思います。保護者や地域の皆様も入学式にご臨席いただきありがとうございました。今後も8名の子どもたちを温かく見守っていただきますようお願いいたします。



## 健康な体をつくろう！

新学期が始まり、子どもたちの健康診断を行っています。身長・体重のほかにも、視力や聴力を測定します。また、歯科、内科、耳鼻科は専門の先生が来校されて診ていただきます。健康な体をつくるためには、まず自分の体のことをよく知ることが大切です。養護の先生の話をしっかりと聞いて、健康診断を正しく受けるとともに、自分の体や健康にも感心を持ってほしいと思います。寒暖の差が大きいこの季節、風邪を引かないように気をつけましょう。



## 子どもたちの安全を守るために

ただいま春の交通安全運動が展開されています。（6日～15日）子どもたちが交通事故に巻き込まれることの無いよう、引き続き安全指導を行います。

また、佐世保市内各所では声かけ事案も発生しています。子どもたちを声かけ、誘拐の被害から守るために、次のようなことを家庭でもご指導ください。

- ①人気の無い裏通りや細道は通らない。
  - ②危険を感じたら大声で助けを求める。
  - ③交番や子ども110番の家の場所を確認しておく。
  - ④防犯ブザーを身に付け、使い方を確認する。
- 事件があったら直ちに110番通報を！

